



(一社)千葉県宅地建物取引業協会 東葛支部

春暖の候、会員の皆さまにはご清栄のこととお慶び申し上げます。又、常日頃より、支部運営、行事にご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

昨年は、元旦早々能登半島地震が発生し、未だ復興に時間がかかり、多くの方が大変な思いをされており、一日も早い復興を願う所であります。さて、(一社)千葉県宅建協会が設立したハトネット少額短期保険(株)、1年が経過しました。

取次店、代理店の業者数は、県全体ではほぼ目標に近いところとなりましたが、保険契約では目標に程遠い所でありますので、支部会員の皆様の絶大なるご協力をお願い致します。又、空き家が全国で900万戸あり、大変な問題となっております。東葛支部でも同じであり、流通にのる物件、のらない物件と条件的に難しい事がさまざまありますが、少しでも問題解決に向け、業異性とタイアップし進めていきたいと考えております。

最後になりますが、会員の皆さまのご健勝とご発展を祈念し、挨拶とさせていただきます。

支部長 泉 宣寛



広報委員会だより

令和6年度広報委員会では、支部ホームページのレスポンシブ化を行いました。令和7年度も引き続きリニューアルを予定しております。また、Instagram・X・Facebookの使用も開始しました。会員の皆様のご紹介など情報発信に力を入れたいと考えております。広報誌は委員会メンバーで手作りで作成しました。慣れない作業のため、至らぬ点があるかもしれませんが温かい目でご覧いただけますと幸いです。今年度はまだ準備中ですが販促ツール作成や地域の方へ向けての広報イベントなども検討しておりますので引き続きご協力いただけますと幸いです。



委員長：藤原 八千代

年間活動

宅建東葛支部第23回総会

令和6年4月25日（木）第23回定期総会が柏商工会議所に於いて開催されました。報告事項としては「令和5年度事業実施報告」「令和5年度収支決算報告」「令和6年度事業計画報告」・「令和6年度収支予算報告」が上がり審議承認されました。



宅建東葛支部新年会

令和7年1月20日（月）にハート柏迎賓館にて新年会が開催されました。支部管内4市の市長を始め県会議員市議会議員、各団体の代表など多数のご来賓をお招きし、糸川厚生委員長の司会のもと盛大に行われました。

